



Unser Unternehmen

PVP Advisors (<https://www.pvp-advisors.com>) bietet strategische Beratung und Unterstützung für Forschungseinrichtungen, Stiftungen und Unternehmen (Venture Capital, Start-Ups, Großunternehmen) an. **PVP Advisors** ist als „Spin-Off“ der Peppermint Venture Partners (<https://www.pvp.health>) sehr eng mit dem Start-Up- und Innovations- Ökosystem vernetzt.

PVP Advisors arbeitet verstärkt mit Start-ups im Gesundheitssektor, bietet seinen Service aber auch internationalen Firmenkunden an, die sich für das deutsche Innovations- und Start-up-Ökosystem interessieren.

Unser Service umfasst dabei u.a. das Screening von Projekten, deren externe Bewertung, Projektmanagement, die Bereitstellung von Managementressourcen sowie die Unterstützung bei der strategischen Entwicklung von Geschäftsideen (Projekten) von der Konzeption bis zur Umsetzung.

Aufgrund der starken Netzwerke im Gesundheitssektor und in der Investment-Community bietet **PVP Advisors** seinen Kunden gezielt Ressourcen für die Geschäftsentwicklung, Fundraising und M&A an, tritt dabei aber nicht als Financial-Advisor auf.

Zur Unterstützung unseres Teams in Berlin suchen wir dich ab sofort als

Werkstudent (m/w/d) als Mini-Job oder 10 Stunden/Woche

Deine Aufgaben

- Unterstützung bei der Aktualisierung / Pflege der Deal Flow Datenbank
- Informations- und Literaturrecherchen zu interessanten Unternehmen, progressiven Start-Ups und innovativen Technologien im Bereich Research
- Akquisition von Neukunden und Investoren
- Kontaktpflege und Kommunikationsaufbau mit potenziellen Businesspartnern
- Mitarbeit bei der Konzeption von Projektideen bis hin zur Umsetzung

Dein Profil

- Laufendes naturwissenschaftliches oder wirtschaftliches Studium, z. B. Chemie, Physik, Biologie, Medizin, Wirtschaftswissenschaften oder ähnliche Fachrichtung
- Interesse an neuen Technologien, insbesondere im Gesundheitsbereich
- Gute Kenntnisse im Umgang mit MS Office Anwendungen
- Erste praktische Erfahrung durch Berufsausbildung oder Praktikum von Vorteil, aber kein Muss
- Gute Deutsch- und gute Englischkenntnisse in Wort und Schrift
- Teamorientierte Arbeitsweise, Zuverlässigkeit, Kommunikationsstärke und Eigeninitiative



Unser Angebot

- Wir bieten dir eine abwechslungsreiche und verantwortungsvolle Tätigkeit mit flexiblem Zeitmanagement in einem spannenden und hoch innovativen Umfeld, sowie eine offene und freundliche Arbeitsatmosphäre.
- Für deine Gesundheit sorgen wir mit vielen tollen Möglichkeiten, wie z. B. täglich frisches Obst und eine tolle Work-Life-Balance.
- Ein modernes Büro direkt am Kudamm mit sehr entspannendem Blick über Berlin von der 14. Etage aus, perfekte Anbindung - mit der Bahn - Zoologischer Garten S- & U-Bahn direkt um die Ecke, und mit dem Auto direkt im Parkhaus unten im Kranzler Eck

Wir freuen uns auf dich

Bitte sende deine vollständigen Bewerbungsunterlagen per E-Mail an: [hb@peppermint-
vp.com](mailto:hb@peppermint-vp.com)



Our company

PVP Advisors (<https://www.pvp-advisors.com>) provides strategic advice and support for research organisations, foundations and companies (venture capital, start-ups, large corporations). As a "spin-off" of Peppermint Venture Partners (<https://www.pvp.health/>), **PVP Advisors** is very closely connected with the start-up and innovation ecosystem.

PVP Advisors is working with start-ups in the healthcare sector, but also offers its services to international corporate clients interested in the German innovation and start-up ecosystem.

The service includes the screening of projects, their external evaluation, project management, the provision of management resources and support in the strategic development of business ideas (projects) from conception to realisation.

Due to its strong networks in the healthcare sector and in the investment community, **PVP Advisors** offers its clients targeted resources for business development, fundraising and M&A, but does not act as a financial advisor.

To support our team in Berlin, we are now looking for you as a

Working student (m/f/d) as mini-job or 10 hours / week

Your tasks

- Support in updating / maintaining the deal flow database
- Information and literature research on interesting companies, progressive start-ups and innovative technologies in the field of research
- Acquisition of new customers and investors
- Maintaining contacts and establishing communication with potential business partners
- Support with the conception of project ideas through to implementation

Your profile

- Ongoing studies in natural sciences or economics, e.g. chemistry, physics, biology, medicine, economics or similar subject area
- Interest in new technologies, especially in the healthcare sector
- Good knowledge of MS Office applications
- Initial practical experience through vocational training or internship an advantage, but not a must
- Good written and spoken German and good English skills
- Team-orientated way of working, reliability, strong communication skills and initiative



Our offer

- We offer you a varied and responsible job with flexible time management in an exciting and highly innovative environment, as well as an open and friendly working atmosphere.
- We take care of your health with many great opportunities, such as daily fresh fruit and a great work-life balance.
- A modern office directly on Kudamm with a very relaxing view over Berlin from the 14th floor, perfect connections - by train - Zoologischer Garten S-Bahn & Metro just around the corner, and by car directly in the car park downstairs in Kranzler Eck

We look forward to hearing from you

Please send your CV, by e-mail to: hb@peppermint-vp.com